



あきたこまちRの問題点を唱える由井代表

問題点10を挙げ異を唱える

自然農推進の由井代表

秋田県では、2025年より「あきたこまち」を放射線育種米である「あきたこまちR」に全量転換しようとしています。それに対し、由井寅子代表が10の問題点をあげ解説し、解決策も提案しました。

問題点1、栄養不足
「あきたこまちR」は再度、要点十補足して説明します。

問題点2、重イオンビーム照射による育種米（コシヒカリ環1号）とあきたこまちの交配による新品種で「コメのOsNzamp5（オーワンズ・ランプ・ファイブ）遺伝子が破壊され、カドミウムが吸収されないだけではなく、不妊、生殖機能低下、要点十補足して説明します。

問題点3、汚染地域はそ

く、必須微量元素のマンガンが十分吸収できなくなる致命的な欠陥を抱えています。

実際、宮城県では「ひ

とめぼれ」を「コシヒカリ環1号」交配種への採用に最初に動いていましたが、栽培試験で収量が上がらず取り止めた経緯があります。切り替え検討の際もリスクを想定して一部導入から検討していました。

問題点4、農家が自家採

生しますがこれは0・01%です。汚染地区だけ低

国では約1000トン発

生しますがこれは0・01%

生しますがこれは0・01%</